

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# DAS ALTE JAHR 2016 VERABSCHIEDEN – DAS NEUE JAHR 2017 BEGRÜSSEN

2017 wird mit einem spektakulären Feuerwerk begrüßt, das – mit den imposanten Gipfeln der Nordkette im Hintergrund – zum einzigartigen Erlebnis wird.

*M*

achen wir einen Blick nach Westen – Tirol's Landeshauptstadt feiert besonders spektakulär!!

## SILVESTER IN INNSBRUCK: EIN FEUERWERK AN MÖGLICHKEITEN ZUM JAHRESWECHSEL!

Stadt und Berg – das hört sich nach einem Widerspruch an? Nicht so in Innsbruck, der Hauptstadt der Alpen - die 120.000 Einwohner zählende Stadt liegt wie in einem Schoß von Bergen gebettet. Zum Jahreswechsel verwandelt sich

die Innenstadt in eine riesige Partyzone. Ab 21.00 Uhr sorgen Open-Air Livemusik und Showprogramme für Stimmung, die sich bis Mitternacht zum Höhepunkt steigert: 2017 wird mit einem spektakulären Feuerwerk begrüßt, das – mit den imposanten Gipfeln der Nordkette im Hintergrund – zum einzigartigen Erlebnis wird. Um Punkt 12 erklingt in der ganzen Stadt der Wiener Walzer und lässt das Partyvolk in schwingvollem Dreivierteltakt ins neue Jahr tanzen. Am schönsten ist das auf der Innbrücke mit Blick auf die bunten Häuser von St. Nikolaus und umrahmt von dem beeindruckenden Feuerwerk, das die Berge hell erleuchtet.

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

Aber spätestens dann, wenn Radio- und TV-Sender ihre „Jahresrückblicke“ bewerben wird uns klar: wieder einmal geht ein Jahr zu Ende und mit großartigen Silvesterfeiern begrüßen wir das Neue Jahr 2017. Prosit!



Foto: Innsbruck Tourismus

## WEIHNACHTEN & JAHRESWECHSEL



Foto: stadtwienmarketing

### SILVESTER IN WIEN

Zum Jahreswechsel wird in ganz Wien ausgelassen gefeiert und getanzt. Der 27. Silvesterpfad ist natürlich auch heuer wieder das absolute Highlight. Von 14 Uhr nachmittags bis 2 Uhr nachts garantiert der Silvesterpfad in der Wiener Innenstadt, am Rathausplatz im Prater und in Aspern Seestadt beste Unterhaltung. Entlang des Silvesterpfads servieren Dutzende Gastronomen Punsch und kulinarische Spezialitäten. Zahlreiche Stationen sorgen mit Showprogramm, Walzer, Operette, Rock, Pop, DJ-Lines und Volksmusik für Unterhaltung, in der Wiener Staatsoper wird in bewährter Tradition die „Fledermaus“ von

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## WEIHNACHTEN & JAHRESWECHSEL



Johann Strauß aufgeführt. Die Wiener Tanzschulen bieten am **Graben** Blitz-Walzertanzkurse an, am **Heldenplatz** und im **Prater** lockt ein großes, musiksynchrones Feuerwerk. Und um Mitternacht heißt es dann schließlich „Alles Walzer“ in Österreichs größtem Ballsaal – und mit Donauwalzer, **Feuerwerk** über dem Rathaus und dem Klang der Pummerin tanzen Hundertausende Gäste des Silvesterpfades heiter und friedlich in ein neues Jahr.

Und der **Neujahrs-Morgen** wird in Wien traditionellerweise mit einem Katerfrühstück auf dem Rathausplatz begrüßt - mit dem **Neujahrskonzert** der Wiener Philharmoniker, heuer unter Dirigent **Gustavo Dudamel**, auf einer Großbildlein-



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## WEIHNACHTEN & JAHRESWECHSEL



wand. Für alle, die länger ausschlafen möchten, gibt es am Nachmittag nochmals die Aufzeichnung des Konzertes sowie die Highlights aus „Die Fledermaus“ aus der Wiener Staatsoper.

**PROSIT 2017!**